

BOLETÍN DE PRENSA No. 385 ->>

UAA ofrece diversas opciones en crédito educativo y becas para alumnos de escasos recursos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece a sus estudiantes, con pocos recursos económicos, la posibilidad de solicitar Crédito Educativo o beca. Esto como parte de las acciones para evitar la deserción escolar. Durante el 2010 se beneficiaron cerca de 2 mil 98 estudiantes, tanto de bachillerato como de licenciatura; lo cual representó aproximadamente 7 millones 399 mil 227 pesos.



La encargada del Departamento de Crédito Educativo y Becas de la UAA, Miriam Cristina Luján de Lara, comentó que regularmente se llega a cubrir el 80% de la comunidad que solicita este tipo de apoyos, aunque esto lo determina un comité, dependiendo de las necesidades que presentan los aspirantes. Explicó que la institución se preocupa por otorgar estas oportunidades a quienes verdaderamente lo requieren, a fin de evitar que trunquen su formación profesional.

Asimismo informó que durante el 2010 se entregaron 980 becas de pregrado, 259 de Bachillerato y 859 créditos (únicamente para estudiantes de nivel licenciatura o técnico superior). Lo cual significó un importe de 7 millones 399 mil 227 pesos.

Por otra parte, durante el primer semestre del 2011 se entregaron 499 becas de pregrado, 134 de bachillerato y 405 créditos educativos, es decir: \$1'670,199.00, \$375,630.00 y \$1'657,725.00, respectivamente. Sin embargo, se espera un gran incremento de estas cifras puesto que la UAA se encuentra en proceso de solicitud y selección para quienes deseen acceder a este tipo de apoyos.

Cabe mencionar que existen otro tipo programas para ayudar a los alumnos que se encuentran

en situaciones económicas desfavorecidas, como el incentivo económico del proyecto de servicio social Peraj-Adopta un amigo, algunos programas de la Federación de Estudiantes y otros federales como PRONABES.

A pesar de estas aportaciones, el Fondo de Crédito y Becas es insuficiente para ampliar sus beneficiados. Durante cada reinscripción, la comunidad estudiantil aporta 30 pesos para sostenerlo. Debido a esto, el Rector Mario Andrade Cervantes y otras instancias, como Fundación UAA, se encuentran gestionando más fondos.

El fondo para becas destinadas a alumnos de bachillerato fue creado en 1989 y el dirigido a los de licenciatura en 2001. Sobre esto nos comentó la contadora Miriam Cristina Luján de Lara, encargada del Departamento de Crédito y Becas.